

Sie bekommen ein Baby...

... und neben dem Gefühl der Freude sind Sie vielleicht auch ein bisschen unsicher und haben Fragen...

Wichtig: Jede Frau hat einen gesetzlichen Anspruch auf Hebammenhilfe gegenüber der Krankenkasse!

In manchen Situationen ist eine längerfristige Begleitung hilfreich. Dies könnte vielleicht so sein, wenn Sie...

... den **Alltag** mit dem Baby als besonders anstrengend empfinden

... bei **finanziellen Dingen** Hilfe wünschen
... alleinerziehend sind

... persönliche Herausforderungen haben
... oder einfach nicht mehr wissen,
wie es weiter gehen soll...



Gut zu wissen...

... dass Sie bereits in dieser Phase Unterstützung von einer Familienhebamme erhalten können— auch gerne bei Ihnen zuhause

vor der Geburt

für Fragen zu **Veränderungen in der Schwangerschaft** und zur **Vorbereitung auf das Baby**, zu **finanziellen Hilfen**, zur **Wohnsituation** und **Partnerschaft**

Bei alldem steht Ihnen
eine **Familienhebamme** zur Seite.

und nach der Geburt...

... wünschen Sie sich eine **Ansprechpartnerin** oder fühlen sich vielleicht überfordert mit der neuen Situation hinsichtlich

- dem Elternsein allgemein,
- Ernährung / Pflege,
- Entwicklungsphasen des Babys,
- der Neuorganisation des Alltags?

Die Unterstützung der Familienhebamme ist kostenlos & vertraulich...

... für Sie, solange Sie die Begleitung wünschen; bis zu einem Jahr nach der Geburt des Kindes ...



Hand in Hand...

... und mit **viel Herz** schaffen wir Vieles gemeinsam!

Wir Familienhebammen
(Hebammen o. Kinderkrankenschwestern
mit Zusatzausbildung) freuen uns auf

Ihre Fragen &
Kontaktaufnahme
sehr gerne DIREKT:

Uschi Hänsel
0151—52283156



Julia Fischer
0151—52275241



Katja Klingenberg
0151—23653643



Friederike Menke
0151—52258285



Im Notfall oder sonst...

...wenden Sie sich gerne an den

Verein für Sozialpädagogik e.V.
Tel.: 0 55 31 — 990 52 50

Mehr Info gibt's hier:



VEREIN FÜR
SOZIALPÄDAGOGIK e.V.



Familienhebammen

Ein Unterstützungsmodul im
Kommunalen Netzwerk
Frühe Hilfen
des
Landkreises Holzminden
mit dem



VEREIN FÜR
SOZIALPÄDAGOGIK e.V.

Familien- hebammen

im

